

*Presidente de Cuba visitó centros  
productivos de provincia  
Guantánamo*

---



Recorrido por  
**GUANTÁNAMO**



Foto: @PresidenciaCuba

La Habana, 29 may (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel visitó este jueves centros productivos y de interés social de Guantánamo, la provincia más oriental de Cuba, para evaluar el desarrollo territorial.

La agenda del mandatario comenzó por el municipio Manuel Tames, donde recorrió la Unidad Empresarial de Base Derivados, perteneciente a la empresa agroindustrial azucarera de la demarcación, ubicada en las inmediaciones del Central Argeo Martínez.

En esa entidad, el mandatario se interesó por el estado del central y convocó a rehabilitar la producción.

“Existen potencialidades y para eso debemos producir azúcar y diversificar producciones con mieles, alcoholes, y mantener la vitalidad del Central durante el verano para aportar energía”, precisó.

Según informó la Presidencia de la República en X, el jefe de Estado conoció algunas instalaciones de la fábrica y constató los tipos de rones que desarrollan, así como la miel proteica destinada a los animales.

“Necesitamos romper viejos conceptos en la zafra”, valoró el dignatario.

Acompañado por el secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, el presidente también visitó la finca del productor Roidelis Rodríguez, que comprende 34 hectáreas, destinadas en su mayoría al cultivo de plátano.

Como parte de su periplo, Díaz-Canel se reunió con pobladores de una comunidad en transformación del Consejo Popular 76, a quienes explicó la situación electroenergética del país, agravada por el incremento de la demanda y la no disponibilidad de combustible.

También se refirió a la importancia de incrementar las ofertas de alimentos desde soluciones locales, y puso como ejemplos buenas prácticas de productores que, con similares carencias de otros, no solo incrementan áreas de tierra sembradas, sino su aporte a los sectores más vulnerables.

El mandatario cubano además llegó hasta el barrio en transformación “ El Económico” del Consejo Popular 166, donde visitó el Círculo Infantil «Campanitas de Cristal», con una matrícula de 166 niños.

Su agenda en la provincia comprendió un recorrido en la minindustria El Palmar, perteneciente a la cooperativa de créditos y servicios Angel Bauzá Calvo.

Durante la visita, el mandatario cortó la cinta que dejó inaugurada la pequeña industria, y llamó a “aprovechar todos los residuos de las cosechas y no parar, diversificándose en la medida de lo posible, para hacer sostenible las producciones”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383807-presidente-de-cuba-visito-centros-productivos-de-provincia-guantanamo>



**Radio Habana Cuba**